

## Grenzen der Kirchgemeinde angepasst

**RECHTHALTEN** Die Kirchgemeindeversammlung der Kirchgemeinde Weissenstein/Rechthalten hat einen Antrag zur Anpassung der Kirchgemeindegrenze angenommen. Wie es in einer Pressemitteilung heisst, hat sich der Weiler Geretach bei der Aufteilung der Kirchgemeinden des Sensebezirkes der Kirchgemeinde St. Antoni angeschlossen. Durch die Teilrevision der Kirchenverfassung und der Kirchenordnung sei es nun an der Zeit, die Grenzen nach politischen Grenzen zu ziehen. Die Kirchgemeindeversammlung St. Antoni hatte diesem Antrag bereits Anfang April zugestimmt. Am Pfarrhaus waren durch den Mieterwechsel nach acht Jahren einige Renovationsarbeiten notwendig. Durch diese unvorhergesehenen Auslagen schloss die Rechnung 2010 der Kirchgemeinde Weissenstein mit einem Verlust von 2600 Franken. *ak*